

Bolivar a los constituyentes de Colombia:

Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.

De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy difícil, mientras estos países sean católicos».

ROOSEVELT

Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartín G. || Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Britas. || Teléfono 1131 Apartado III | Suscripción mensual \$ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA SABADO 30 DE JULIO DE 1927

Número 2618

EN ESPAÑA SE ESTAN LICENCIANDO LAS TROPAS DE LA CAMPAÑA DE MARRUECOS

La campaña contra el cabello corto

París.—La campaña iniciada en París para eliminar la melena y hacer que el cabello largo vuelva a la moda, se está efectuando con algún éxito.

En los restaurants a la moda se puede notar el número de damas que están llevando el cabello largo, que aumenta a diario, y los peluqueros están tan convencidos del éxito de esta campaña, que han acaparado las trenzas postizas para sus clientas. Las peinetas vuelven a la moda y éstas necesariamente requieren el cabello largo, pues de lo contrario no pueden sostenerse en la cabeza.

La campaña está asumiendo serias proporciones, y ya tres de los principales modistos de París se han declarado partidarios abiertos del cabello largo. Son estos Mme. Madeleine Vionnet, Mme. Gabrielle Chanel y Paul Poiret.

Una ciudad victoriosa

Madrid.—Se ha presentado al Gobierno un proyecto para

¿Volverá ya la moda de los cabellos largos?

construir dentro del radio de esta Provincia la ciudad de la pintura, que consistiría en veinte pabellones perfectamente preparados al efecto para exponer en cada uno de ellos pinturas de autores españoles, también edificarán viviendas que conservarán el tipo arquitectónico de las casas que habitaron los célebres pintores españoles. Este proyecto está hecho en vista de las malas condiciones que reúne el Museo del Prado.

El Gobierno licenciará a los soldados de la quinta de 1924

Madrid.—El "Centro del Ejército y la Armada" ha inaugurado su magnífica terraza de verano solemnizando la inauguración imponiendo la Medalla del Trabajo al biblio-

tecario de dicho Centro, señor Vicente Roselló.

En el discurso que pronunció Primo de Rivera tuvo palabras de afecto para el agasajado y para la Junta Directiva del primer centro militar de España, anunciando al final de su peroración que en virtud del telegrama recibido del General Sanjurjo, dando por terminada la guerra de Marruecos, el gobierno ha acordado licenciar a todos los soldados del reemplazo de 1924.

Terminó el acto con un banquete al que asistieron los agregados militares extranjeros.

20,000 plantas de Marihuana descubiertas

Ciudad de México.—Ha sido encontrada por las autoridades una enorme plantación de marihuana en el Estado de

Morelos que ocupaba todos los terrenos de una hacienda dedicada antes, por entero, al cultivo de la caña de azúcar. La marihuana de esa plantación era traída a esta capital y distribuida por toda la República.

Se asegura que la cantidad de marihuana cosechada ahí es suficiente para intoxicar a todos los habitantes de la República.

La policía aprehendió ya a los cultivadores de la hierba, quienes serán consignados a las autoridades competentes para que éstas les impongan el castigo que se merecen.

Más de doscientas mil plantas fueron destruidas por la policía en el plantío de referencia, que se asegura era un negocio en grande escala.

La nieta de una figura nacional ingresa al cine

Hollywood.—La nieta de Jesse James ingresa a la cinematografía.

La joven de 18 años de edad Jessie Estelle James, de cabello negro y ojos oscuros llegó a esta ciudad procedente de su lugar natal, Kansas City, para desempeñar el role de su bisabuela, señora Zevelda Samuels en la versión cinematográfica de la vida de su famoso abuelo.

Miss James, que dice tiene un parecido exacto con la señora Samuels, vestirá cuatro trajes que fueron de la propiedad de la segunda.

La señora Samuels fué una figura nacional durante la vida de sus hijos. Cuando los soldados trataron de ahorcar a su segundo marido, el doctor Samuels, en el año de 1863, ella cortó la soga en la cual estaba colgado y le salvó así de la muerte.

Más tarde fué hecha prisionera y los detectives le arrojaron una bomba, que le voló la mano derecha. Este hecho le conquistó la simpatía general en toda la nación.

¿Qué es una pesadilla?

Lo peor que podemos tener es una pesadilla, que no es otra cosa que un sueño que nos parece verdadero y real, y se distingue por sus caracteres de intensidad y horror. Cuando se padecen frecuentes pesadillas, no debemos mirar con indiferencia el asunto, pues en algunas personas son debidas a enfermedades cardiacas, las cuales evitan que la sangre llegue a nuestro cerebro con la regularidad necesaria. Pero por lo general, las pesadillas provienen del estómago siendo su origen una desagradable sensación en dicho órgano.

De todas estas causas las más comunes son las indigestiones, y todos los que padecen de pesadillas deben fijarse mucho en lo que comen, antes de entregarse al sueño. Las expresadas personas no deben, en modo alguno hacer comidas abundantes y fuertes, sin que medie un intervalo de tres horas, por lo menos: entre ellas y el momento de acostarse. Aparte de lo desagradable que resultan, no debe perderse de vista que cada pesadilla supone una mala noche y, por tanto, una falta de descanso de todo el organismo, el cual necesariamente ha de resentirse.

Noticias Católicas

ESPAÑA.—Un agrarismo saludable.—La Confederación Agraria Católica logró distribuir en el curso de un año 60,000 acres de tierra entre agricultores pobres, facilitándoles los medios de labranza de las tierras y enseñándoles al mismo tiempo los métodos productivos del cultivo moderno.

INGLATERRA.—«The Universe», periódico católico de

Londres, anuncia que su circulación ha llegado a cien mil ejemplares en su 67.º año de existencia. Verdaderamente que los católicos ingleses son dignos de alabanza por lo bien que han sabido mantener su prensa. ¿Será quizás por eso que también su influjo social es mucho mayor que el de los católicos de otros países que son más numerosos?

Una nueva ley física

El astrónomo del gobierno en Mare Island, capitán J. J. See, ha hecho revelaciones de lo que se pretende ha de ser una nueva ley de la naturaleza que desquicia por su base la teoría del equilibrio, de Newton.

Los cálculos del capitán See, que han sido aceptados definitivamente por los hombres de ciencia, prueban que las olas que se originan en el océano Pacífico causan el balanceo del globo sobre su propio eje.

Su teoría fija la rigidez de la tierra como tres veces la del acero standard.

El astrónomo sostiene que los cálculos de Newton sobre la altura de las olas es errado, siendo éstas dos veces mayor que las que calculó el descubridor de la teoría de la gravitación.

Los descubrimientos del capitán See revelan probablemente dos puntos sobre los que la ciencia viene discutiendo durante más de cien años: que no existen grandes masas de tierra entre Alaska y el Polo Norte, y que el centro de la tierra no es líquido.

¿Dónde construyen sus nidos las aves?

Las aves construyen los nidos según el carácter de la estación próxima. Si el tiempo ha de ser lluvioso, hacen los nidos en sitio cubierto; si ha de ser aire, rellenan perfectamente el nido con hierbas y hojas; si ha de hacer viento muy fuerte, los sujetan a las ramas del árbol con fibras y juncos. Pero si la estación promete ser buena, dejan los nidos al descubierto, sin tomar ninguna de las precauciones citadas.

Hago constar que el Señor don Willy Sattler compuso y afinó a mi entera satisfacción el órgano de a iglesia de este lugar y que por lo mismo lo puedo recomendar como competente en esta clase de trabajos.—San Antonio de Belén, a 7 de junio de 1927.—Pbro. José Weber.

WILLI SATTLER
Afinador y constructor de pianos, pianolas, armonios y órganos

San José, Costa Rica, 5ª Av. Este, casa de B. Carazo, teléfono 87 oficial.

Informes también: Piza e hijos.

Fiesta en honor de Nra. Sra. de los Angeles en San Francisco de Guadalupe

Domino 31 de julio. Rifas en la Iglesia a fin de arbitrar fondos para los gastos de la misma fiesta.

El Mayordomo que suscribe quedará muy agradecido de todas las personas que contribuyan en cualquier forma que sea.

Lunes 1.º de agosto. A las 6 de la tarde, rosario solemne.

Martes 2 de agosto. A las 6 de la mañana, misa de comunión.

A las 8 de la mañana, misa mayor con panegírico a cargo de un Rdo. Padre Domingo.

Exposición del S. S. durante el día

A las 5 de la tarde, visita de altares, rosario y bendición.

Jueves 4 de agosto. Misa rezada a las 6 y media de la mañana.

Domingo 7 de agosto. Misa a las 7 de la mañana y de seguida procesión con la Imagen de Nra. Señora de los Angeles por todo el Distrito.

San Franc., 26 julio 1927.

Reginaldo Flores G.,
Mayordomo.

Para tales amos tales esclavos

Los periódicos locales cuando murió la señora Calles informaron que aun cuando había pertenecido a la Iglesia Católica en sus juveniles años, al casarse con el dictador rojo, bestezuela que asuela a México, dicha señora apostató e ingresó a una secta protestante. Esta noticia necesariamente vino del Consulado de Calles, no de México, y produjo una honda sensación de dolor para cuantos felizmente estamos dentro de la Iglesia Católica.

Posteriormente el Tidings, número correspondiente al día 12 del próximo pasado junio, publicó la noticia de que aun cuando la bestezuela brava, conocida con el nombre de Plutarco, era o es, pues desgraciadamente aun vive, protestante, su esposa no apostató al casarse con él y hubo a la hora de su muerte algo horrible, algo que seguramente fué tomado en cuenta por Dios al juzgar a la señora Calles. Esta, al ser informada por su médico, de su gravedad y preguntada si deseaba un sacerdote para arreglar sus asuntos y recibir la absolución, manifestó su deseo rotundo de que se le llevara confesor, e inmediatamente fué llamado al R. P. J. Martínez, de San Vicente, quien desde luego ocurrió al Hospital Luterano donde estaba la enferma. Al tratar de llegar a ella para cumplir su misión, uno de los esclavos del César sonorense, llamado Fernando Torreblanca, que es su secretario particular y además su hijo político, le impidió el paso, diciéndole que la enferma estaba mejor, y esto, por cierto, en los momentos de mayor gravedad de la mujer que, cercana a la muerte, pedía un sacerdote que recibiera su confesión y la diera la inmensa paz, aquella divina paz que sólo alcanza el alma mediante la absolución. La actitud de Torreblanca tiene una explicación perfectamente natural: el amo dió instrucciones terminantes de que se impidiera a cualquier precio, así fuera al precio de la salvación del alma de la señora Calles, que ésta se confesara y volviera a Dios, a ese Dios odiado del dictador. De otro modo, un ridículo furibundo, mortal, un tremendo ridículo habría caído sobre el homínulo de convicciones pseudo filosóficas, y el pueblo mexicano hubiera visto con esa suprema ironía que sabe poner aun en los momentos más trágicos, la posición falsísima

en que quedaba Calles, que va llegando en su entidad moral a callejuela sin salida y sin albañal, dado que su esposa había pedido confesión, y que un sacerdote, uno de esos hombres a quienes el dictador rojo asesina y martiriza, había oído su confesión.

La señora Calles es una nueva víctima de Plutarco. La señora Calles, ante la eternidad, y cercana a las puertas de la muerte, vuelve a Dios, pide confesión, siente la necesidad de que Cristo le perdone sus pecados, y en un claro y bello movimiento de ascensión hacia el Todopoderoso, su alma trata de romper las ligaduras que le impusieron una posición complicada y un marido tirano de conciencias y de pueblos. Y el esclavo que guarda la puerta de la cámara en donde expira la enferma, cumpliendo las instrucciones del amo, del César rojo, impide la entrada del ministro de Dios, que iba a absolver a la moribunda...

Calles debe sentirse satisfecho. Una vez más comprobó la fidelidad del esclavo, quien antes que desobedecer al amo prefirió impedir que la moribunda recibiera la absolución.

Pero tengo una duda: la muerte era suegra de Torreblanca. Torreblanca que tiene alma pequeña, como lo demuestra su mentalidad de esclavo, quizás tenía cuentas pendientes con su suegra, y encontró la oportunidad de vengarse. De todos modos resulta algo menos que homínulo. Se impidió la entrada del sacerdote porque recibió órdenes del amo en tal sentido. Fernando Torreblanca alcanzó la altura, formidablemente pequeña, de servilísimo. Se impidió la entrada por venganza personal contra su suegra, conquistó una posición similar. En ambos casos, la conciencia del esclavo, o para ser más rotundo en mi expresión: la embrionaria subconciencia de invertebrado del sacerdote particular de Calles llegó a florecer en pústulas gangrenosas.

El amo está satisfecho. Tiene esclavos dignos de él.

R. A. Ceballos

«La Voz de la Colonia»
California.

Al público

Gran Fabrica de Espejos y marcos de paspartú

JOSE FRANCISCO CASTILLO.

Casas de la Cruz Roja, contiguo a la Pulpería Santa Clara, Barrio México.

Acuerdos tomados por la Comisión de los Juegos Florales

La Comisión Organizadora que convocó los Juegos Florales, convirtiéndolos este año en Homenaje a Nuestra Señora de los Angeles, después de publicado el Veredicto del Jurado sobre los 81 trabajos recibidos reuniose en sesión especial ayer, día 24 de Julio, y resolvió publicar lo siguiente:

(a) Habiéndose ofrecido algunos inconvenientes para celebrar el acto público de la repartición de los premios el propio día 2 de Agosto, fiesta de la gran Reina, no siendo el menor las funciones religiosas solemnes que ocupan gran parte del día;

(b) Considerando que el objeto principal del acto público consiste en la lectura de la Memoria justificativa del Veredicto y de los trabajos, todo lo cual puede suplirse con la publicación inmediata;

(c) Recordando la oferta de la Convocatoria: «cuantos obtengan uno de los nueve primeros premios, contarán a su favor un primer premio que les acercará, si no les da ya el derecho, al nombramiento de Maestro de «Gaya Ciencia» y suponiendo que pueden concurrir estas circunstancias entre los premiados,

ACUERDA:

1º. No celebrar este año ningún acto público especial para la distribución de estos premios;

2º. Publicar cuanto antes la «Memoria» y los trabajos premiados;

3º. Abrir enseguida y ante la propia Comisión las plicas correspondientes para publicar el nombre de los autores, que según el Veredicto han sido premiados; y remitir los nombres a la Prensa diaria suplicándole se dignen publicarlos;

4º. Extender el diploma especial con fecha 2 de Agosto y desde el propio día ponerlos a la disposición de los interesados juntamente con el valor del premio;

5º. Nombrar «Maestros de Gaya Ciencia» en atención al caso extraordinario del Homenaje, según oferta, y como recuerdo del Año Franciscano, a los señores don Gonzalo Dobles S., don Ricardo Truque G. y don Andrés Meza. El acto de la entrega de la correspondiente medalla, etc., se reservará para el Acto Literario que, Dios mediante, tendrá lugar en Octubre con motivo de las fiestas del Padre San Francisco.

6º. Proceder inmediatamente a la impresión del folleto «Corona poética en honor de Nuestra Señora de los Angeles» en la forma propuesta por el señor Presidente de la Comisión, señor Superior de los Padres Capuchinos; y recomendar el próximo número de Agosto de la revista *El Heraldo Seráfico*, que contiene ya los principales trabajos distinguidos con premio;

7º. Los trabajos premiados o simplemente mencionados se publicarán en las distintas revistas con la correspondiente nota de elogio y con el nombre del autor;

8º. La Comisión Organizadora no puede menos de rendir entusiasta aplauso y sincerísima felicitación a cada uno de los autores premiados por el juicio favorable del Jurado Calificador, se felicita a sí misma y saborea satisfactoriamente el éxito obtenido en los Juegos Florales del corriente año, tanto más cuanto han sido un grandioso canto literario de *Homenaje a Nuestra Señora de los Angeles* y felicita al público costarricense que se ha enriquecido con tales piezas literarias que son un crédito para su cultura y para su religiosidad.

Cartago, 25 de Julio de 1927.

Fr. Zenón de Arenys de Mar,
Secretario

Santorial

Sábado 30.—Santos Abdón y Senén, mártires de Persia.

SANTOS ABDON Y SENEN, MARTIRES

Los gloriosos mártires San Abdón y San Senén fueron persas de nación y caballeros principales, y siendo cristianos, imperando Decio, se ocupaban en dar sepultura a los cuerpos de los que con su muerte habían alcanzado la vida eterna. El Emperador mandólos prender y guardar con otros persas que había cautivado, entrando con ellos en Roma con gran magnificencia. Después hizo que Claudio, pontífice del Capitolio, exhortase a Abdón y a Senén a que adorasen los ídolos; mas los Santos, con gran resolución, le respondieron que sólo a Jesucristo reconocían por Dios, y a El le habían ya ofrecido el sacrificio de sí mismos. Azotáronlos cruelmente con plomadas, y desnudos en el anfiteatro, soltaron contra ellos tres leones feroces, los cuales se echaron a los pies de los santos mártires. El juez Valeriano, atribuyendo este milagro a arte mágica, mandó que allí los despedazaran, y sus almas subieron al Cielo el día 30 de Julio del año 254.

Conversiones

Se están registrando, en el país de Inglaterra y Escocia, numerosas conversiones de protestantes que abjuraron de sus pasados errores para abrazar el catolicismo. El Cardenal Borne escribía, no ha mucho, que a raíz de la guerra, y como consecuencia de la estancia de las tropas británicas en los países católicos de Francia y Bélgica las conversiones llegaron al número de 35.000. Algunos de los más conocidos entre los conversos, hombres y mujeres del Reino Unido, son artistas, grandes señores, pastores de la iglesia anglicana. Uno de ellos, verdaderamente ilustre entre los escritores ingleses, mister Chesterton, se hizo católico después de haber profesado el protestantismo durante muchos años. Mister Chesterton acaba de escribir un libro sobre San Francisco de Asís, pleno de gracia, de poesía y de piedad. Pues bien, uno de mis amigos me decía días pasados, que la mujer del simpático y espiritual ensayista ha abjurado también, ingresando en el seno de la Iglesia Romana.

RENÉ BAZIN

De la Academia francesa

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la BOTICA VARGAS

Las picaduras de

“LA MATA DE TABACO PALMAREÑO”

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numeros clientela se mantenga satisfecha.

VICTOR MANUEL HIDALGO

Esquina Noroeste Mercado—SAN JOSÉ

De Turrialba

Hospital

Los trabajos de este edificio van muy adelantados; mucho ganará el ornato de la población además de llenar una gran necesidad al terminarse estos trabajos.

Otra necesidad que falta por llenar en esta ciudad es la medicación del pueblo con residencia en este mismo lugar. Hace poco que se hizo notar la falta del citado médico, pues se dió el caso de que ocurriera un herido grave, y según me dijeron, uno de los médicos que se llamó para que lo atendiera se negaba a hacerle las primeras curaciones mientras no hubiera quien respondiera por el valor de ellas.

Escuelas

No sabemos por qué razón los niños de quinto grado se han atrasado tanto en los estudios. Alguos padres han preferido no enviar más a sus hijos, pues según las notas últimas se comprende que van a la escuela a perder el tiempo, me refiero únicamente a los niños de quinto grado, pues de los demás no sé como marcharán. Otra cosa bien extraña es el número tan reducido de niños que asisten a la escuela, pues por lo que he oído decir únicamente son sesenta, que me parecen demasíadamente poco para esta población.

Tiras de peluche para adorbos varios anchos.
Heredia, TIENDA BENAVIDES

Se está construyendo la acera a la orilla de la línea del Ferrocarril, en la calle principal del comercio. Supongo que esta mejora se debe a los esfuerzos de la Municipalidad.

Corresponsal

Turrialba, Julio 27, 1927.

Telegramas rezagados en la Oficina Central

Frank Lawrance, Líbano; Cristina Fernández Alfaro, Limón; Farina de Soto, Puntarenas; Ernesto Barrantes, Orotina; Ernesto Guzmán, Puntarenas; Hernán Paniagua, Tejar; Rosario v. de Casal, Puntarenas; Esperanza Barrientos, Limón; Feliciano P. de Saborío, Limón; Carmen Campos Pérez, Puntarenas; Martita Acevedo, Puntarenas; Tomás Aguilar, Alajuela; Ascensión de Porras, Desamparados; Manuel Calero, Masava; Rosa de Güell, J. Viñas. Hernán Flores, Los Cartagos; Lidia Espinosa, Limón; Octavio Urroz, Managua; Blanca Rosa Jiménez, San Juanillo; Berta Hernández, Puntarenas; Abdón Castro (2), Sta. Cruz Gte.; María Quirós, Turrialba; José Ramírez, Limón, José Ramírez, Limón; Anita Reyes, Puntarenas; E. Corrales, Paraiso.
San José 29 de Julio de 1927.

Pieles para calzado. Imitación piel para muebles.
Heredia, TIENDA BENAVIDES

Las arañas y el imán

Quien quiera distraerse por breves momentos, sólo tiene que conseguir un imán de mediano tamaño y una araña. Apueste con cualquiera a que se llevará la araña sin tocarla, a determinado lugar, y como en el mundo la curiosidad no es único patrimonio de las mujeres, los hombres se mostrarán curiosos y aceptarán la apuesta. Haced una marca sobre el tablero de una mesa; y poned allí el imán con los polos dirigidos hacia el animalito, que colocaréis donde los curiosos quieran, y esperad. La araña, inmóvil al principio, tratará de marcharse. Lentamente moverá sus patitas y después tratará de irse por opuesta dirección a la del imán; pero retenida por fuerza invisible y misteriosa, volverá al punto donde estaba, sin que le sea posible alejarse de él. Esperad unos minutos más, y veréis que el imán, cual si el animalito fuera una aguja, lo va atrayendo poco a poco, por mucha resistencia que haga.

Ya llegó a la Botica Vargas el Bismuto DESLEAUX y las Pastillas PATTERSON

Brujas y brujerías

Desde un tiempo para acá parece que el cultivo de la nigromancia ha venido a plantarse entre mucha gente tica, y en particular entre ciertas mujeres ignorantes, que a falta de sana imaginación y de ocupaciones domésticas, buscan entre las yerbas y las evocaciones por medio del naípe la manera de encantar a este o de maleficar al otro, sin darse cuenta de que esa superstición vana y diabólica concluye por mortificar su propia conciencia y hacer más torpe su entendimiento crecido en la ignorancia crasa y mal gastado en el vicio y en la vagabundería.

La adivinación por medio del naípe parece ser facultad exclusiva de un reducido número de ciertas mujeres que en escalafón espiritual vendrían a ser una especie de «medium» mientras que para ser hechicera, y entenderse con los sortilegios y encantos, solo basta tener una que otra noción sobre la composición de brebajes a base de unas cuantas hierbas, de sangre de alacranes en veces, y hasta de huesos de muertos, según los casos y las cosas que se desean obtener. Y es lo malo aquí que más de una vez se ha sospechado que con esos brebajes no se ha obtenido el encanto o el maleficio espiritual de la persona a quien se le ha dado a tomar furtivamente o por engaño, sino terribles enfermedades por haber inficionado su sangre con drogas e ingredientes venenosos.

En todas las épocas y en todos los pueblos, las brujerías han sido siempre objeto de perniciosas supersticiones, y cuando no han sido nocivas a la salud de los unos, han dado al traste con el orden doméstico de los otros, infundiendo dudas sobre el honor del marido o de la mujer, del novio o de la novia. Y entre la variedad de los casos en que se obra con esos remedios, el amor

siempre domina sobre los demás. Como que la susceptibilidad del amor es fácil de arrastrar hacia la superstición y el ridículo, y la clientela es más numerosa en las averiguaciones de la fidelidad de los amantes o de los que buscan conquistar un corazón por medio del «bebedizo».

Hay un tercer orden de brujas y estas son las peores, porque a sabiendas de su propia maldad, hacen ofrendas a toda la cohorte de los espíritus caídos en desgracia, comprometiendo su propia alma, a cambio de favores en bien o en mal de sus prójimos.

Esas brujas quizá no saben de memoria los diez mandamientos, y ni siquiera el abecedario, pero sí anumeran bien los nombres del Emperador Lucifer, de su primer ministro Lucifuge Rofocale, del gran general Satanachia, y de sus otros compañeros de las tinieblas como Nebiros, Sargatanas, Fleuretti, Agalia Rept, y amén de los otros 18 espíritus menores subalternos del poderoso Satanás.

Por buena suerte que de esa clase de «brujas sabiduronas» tan versadas en la ciencia oculta, hay relativamente pocas, siendo al contrario numerosísimas las víctimas por medio del naípe y las hechiceras impartidoras de bebedizos y consejos estrabiliados.

La autoridad de Policía debiera de perseguir a esas clases de mujeres por sencillas que sean, sin darles tregua, y aplicarles los castigos más severos, toda vez que con sus ejercicios ilícitos e inmorales, son a menudo corrompedoras del honor, autoras de enfermedades terribles, detractoras, embusteras, tramposas y calumniadoras.

A. Arié

BICICLETA

Dun Kapp, Alemana, tamaño corriente, con solo cuatro meses de uso, se vende.

Para informes Amado Benavides N. 50 varas al Sur de la Pulpería el Sueño de Colón.

-El amor de mis amores? mi naná

Después de mamá—dice Pepita—nadie me ha querido tanto ni a nadie quiero yo con tan honda ternura como a mi pobrecita «naná». Ella nos crió a todos, pero en mí puso cuanto amor abriga su alma inocente. Yo para ella no crezo. Yo soy siempre su «nenita». Si vieran ustedes que todavía me sienta por las noches en sus rodillas, me acomoda en sus brazos como cuando estaba «chiquita», y me canta, hasta que me duermo: «Arrullá mi niña—duermete ya—porque viene el coco—y telcomerá...»



YA en la casa no es ella una sirvienta; es una «persona de la familia», a quienes todos miman con especial cariño. Siempre fué sana y fuerte, pero el otro día tuvo unos dolores en las coyunturas de las manos que casi se las paralizan y una «picada» en la espalda que no la dejaba moverse. Al principio costó trabajo aliviarla porque decía que los remedios de botica eran «cosa del Diablo.» Pero desde que, a ruego de todos, se tomó las dos primeras tabletas de

CAFILASPIRINA

y vió que en un instante le desaparecía la «punzada.» Les puso una fé ciega y siguió tomándolas para el «reuma» de las coyunturas. Y ahora, al sentirse aliviada y otra vez con fuerzas para el trabajo, exclama con esa sencillez de siempre: «Dios proteja a mis amos que me dieron esa bendita «medicina.»

Lo mismo que para el reumatismo, el lumbago y las neuralgias, la CAFILASPIRINA es ideal para dolores de cabeza, muelas y oído; jaquecas, y consecuencias de las trasnochadas, o los excesos alcohólicos. No AFECTA EL CORAZON NI LOS RIÑONES.



En su próxima aparición, PEPITA tendrá el gusto de presentarle a la «SENORITA DOREMIFA», una profesora de música interesantísima con quien usted simpatizará «a primera vista.»

ESTAMOS LISTOS para atender todas las órdenes de Utiles Escolares y Material de Enseñanza de toda clase

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & C^o)

NOTAS SOCIALES

BODA HERRERA-MORA

A las 20 horas de hoy, en la Iglesia de la Soledad el M. I. Sr. Canónigo doctor don Carlos Borge bendecirá el enlace del joven Fernando Herrera Romero con la señorita Odilie Mora Chacón.

En calidad de padrinos serán acompañados los contrayentes por las siguientes personas:

Don Alfonso Fernández y señorita María Cristina Lara, don Gonzalo Ramírez y doña Clemencia de Conejo, don Juan Rafael Flores y señorita Adelia Herrera, don Abraham Conejo y señorita Carmen Ramírez, don Carlos Palacios y señorita Dora Blanco, don Juan Elías Herrera y señorita Lidia Vargas.

Después de efectuada la ceremonia religiosa saldrán los nuevos esposos en viaje de bodas a la ciudad de Cartago.

Formulamos votos por la felicidad del nuevo hogar.

BODA JIMÉNEZ-HERMES

Don Arturo Jiménez Flores y la señorita Hortensia Hermes B. habrá de unir sus destinos por los indisolubles lazos del matrimonio, a las 20,30 horas de hoy en casa de la novia, unión que será bendecida por el Presb. don Mariano Zúñiga. Esta boda será un verdadero acontecimiento social.

Apadrinarán a los contrayentes las personas siguientes: Don Max Koberg y doña Angélica de Jiménez, don Nicolás Oreamuno y doña Hortensia de Hermes; don Manuel Flores y doña Graciela de Jiménez, don Ramón Jiménez y señorita Mercedes Koberg, por sí y en representación de la señorita Adela Santos B.; Lic. don Víctor Vargas y doña María Jiménez de Clare; Lic. don Manuel Francisco Jiménez y doña Gordiana de Alfaro;

don Max. Koberg Bolandi por sí y en representación de don Leonidas Peralta y doña Terina De Minard, don Joaquín Llinás y doña Adelia de Oreamuno; don Carlos Manuel Jiménez y señorita Marta Koberg Bolandi, por sí y en representación de la señorita Elsa Zeller; don Mariano Guardia M. y señorita Mary Montealegre, por sí y en representación de doña Rosa de Peralta; don Hernán Echeverri y señorita Rosita Bolandi, por sí y en representación de doña Elisa de Bolandi; don Miguel Alfaro y señorita Ester Brenes; don Guillermo Soto y señorita Luisa Morales V.; Mr. Harry Maynard y señorita Isabel Bonilla; don Enrique Jiménez y señorita Elisa Jiménez, por sí y en representación de doña Rosalía S. de Pirie; don Claudio Jiménez y señorita Margarita Castro Rawson.

Deseamos para el nuevo hogar que hoy se habrá de fundar, la más completa felicidad

ENFERMOS

—En la Clínica del Doctor Figueres fué operada por los doctores Hurtado y Figueres doña Leonor de Fernández.

—Doña Presentación de Turull continúa mejorando.

—Don Arturo Quirós fué operado antier en la Clínica del Doctor Hernández, por los doctores Beeche, Moreño Cañas y Hernández.

—Mañana será operada en esa misma Clínica la señorita Trinidad Díaz.

—Restablecido de esa Clínica salió don Ismael Fonseca.

—Igualmente salió la señorita Rosa Montero.

—Ha continuado mejorando de su operación doña Adelia Sáenz de Barquero.

—Un tanto delicada de salud ha estado doña Josefina Solórzano v. de Cruz.

NOTAS VARIAS

Don Silvio Negrini vendió a su hermano don Juan la Pensión Italiana establecida en esta capital.

A favor de don Juan Rojas Bennett ha sido inscrita la patente de invención de un «cepo para ganado».

Mañana se bendecirá una bella imagen del Sagrado Corazón de Jesús en el templo parroquial de Puntarenas.

Según el último censo, el cantón central de Limón tiene 15.628 habitantes.

En Montesdeoca se celebró el domingo anterior una bonita velada teatral a beneficio de la escuela de esa localidad.

El Jefe del Cuerpo de Bomberos de la ciudad de Panamá se encuentra de nuevo en esta capital llamado por el Director del Banco Nacional de Seguros con el objeto, a lo que entendemos, de colaborar en la organización de un buen servicio para los casos de emergencia.

Se establecerá en Tibás el alumbrado público eléctrico.

Dos palabras de Rockefeller

En ocasión de su octogésimo octavo cumpleaños, John D. Rockefeller jugó un partido de golf, "haciendo" cada hoyo en un promedio de cinco jugadas; paseó cincuenta millas en automóvil y contestando las preguntas de los reporters, dijo: "Paso mi octogésimo octavo cumpleaños con perfecta salud, lleno de esperanza y gratitud, y con los mejores deseos para todo el mundo".

Cocinas de hierro marca Irondale, que es marca inmejorable. Felpudos en baratillo.

Tienda Benavides. Heredia.

Pañetea blanda, surtido precios, bordados y encajes especiales para novias. Figurines varias clases.

Tienda Benavides. Heredia.

Litoleum para saguanes. Alfombras, litoleum para pisos. Heredia, TIENDA BENAVIDES

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

Buen surtido de sombreros, cuellos duros, semiduros y suaves. Corbatas azules sin listas para Normallas.

Heredia, Tienda Benavides.

Inflador de bicicleta

Se entregará en esta oficina a quien acredite ser su dueño.

Peluche de seda para sobretodos muy ancho, surtido colores.

Pieles pequeñas, grandes y extra. Lindas bufandas.

Heredia TIENDA BENAVIDES

El último va-**Leche** por traje:—

condensada

Fresca Marca Nido

para EL AGUILA DE ORO

— PUJOL HNOS. —

TELEFONO 739 - TODO BARATO

Servilletas papel muy variados dibujos por docenas y por cientos. Servilletas finas para té y para mesa.

Heredia Tienda Benavides

CASA

Se vende propia para establecimiento esquina Sur de la «Escuela Argentina» (en construcción). Barrio México. Informes en la misma.

TIPOGRAFIA DE SAN JOSE

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOLERA Y MOLINA

United Fruit Company

Servicio de vapores

Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES seguirán haciendo el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarmando los sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARACACCA y COPPENAME, harán el servicio entre Limón y Nueva Orleans, llegando a Limón los Viernes en la mañana, vía Cristóbal, y zarmando los Sábados en la tarde para Nueva Orleans, vía Bocas del Toro y Cristóbal.

Principiando con el vapor SIXAOLA, que debe llegar a Puerto Limón el día 7 de Junio próximo, los vapores CARRILLO, SANTA MARTA, TIVIVES y SIXAOLA harán un servicio adicional entre Limón y Nueva York, llegando los martes a medio día, vía Kingston, Cristóbal, Cartagena y Puerto Colombia, y zarmando los Miércoles a medio día para Nueva York, vía Cristóbal y Kingston.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad y Barbados, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarmando de regreso para Avonmouth, los Viernes en la tarde, vía Cristóbal y Kingston.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucs.

M. M. MARSH,
Administrador

Junio 5, 1927.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

RECORTE ESTE CUPON

Llevando este cupón recortado con la suma de **DIEZ CENTIMOS** tengo derecho a un tubito a elegir entre

Pasta Dental

ó

Pasta de Afeitar
ALMACEN ROBERT

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez
San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES

APARTADO 343 — TELEFONO 277

Necesita Ud. escribir y no tiene papel de cartas?

Pues diríjase inmediatamente a la

LIBRERIA ESPAÑOLA
de María v. de Lines

y adquiera una caja de papel superior con sobres, antes que se termine el BARATILLO que tanto furor está haciendo estos días entre el público josefino.

VÉALO Y SE CONVENCERÁ

Precios escandalosamente baratos

Librería Española de María v. de Lines

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA